

今年は市制施行30周年です

通り魔殺人など凶悪犯罪による死亡、重傷者が毎年全国で五百人にも上っています。このため「犯罪被害者等給付金支給法」が昭和五十六年一月一日から施行され、法律施行後の犯罪は必ずしも救済が十分とはいえません。親を失った多くの遺児たちは経済的な学援助が必要としています。

新潟県でも、基金設立の趣旨に賛同し、みなさんが募っています。新潟県犯罪被害救援基金「新潟県犯罪被害救援基金募金協力会」をお願いします。

そこで遺児たちの育英資金が、「老人健康診査」を七月十日から三日間実施します。年寄りのみなさんは、区役所へお問い合わせください。午後六時まで市役所へお問い合わせください。

新潟県でも、基金設立の趣旨に賛同し、みなさんが募っています。新潟県犯罪被害救援基金「新潟県犯罪被害救援基金募金協力会」をお願いします。

新潟県でも、基金設立の趣旨に賛同し、みなさんが募っています。新潟県犯罪被害救援基金「新潟県犯罪被害救援基金募金協力会」をお願いします。

あなた安心を企図する有限会社 横口保険企画

新潟市金沢町3丁目7番20号 電話 02502(2) 6774番

？損保豆知識？

新潟県の自動車対人賠償保険の普及率は50.8%（54年度末）です。事故についた時、相手の半分は自動車保険に加入していない事になります。……苦しまるのは「被害者」「加害者」両方です。